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朋友啊朋友
"

你可曾想起了我
"

如果你

正享受幸福
"

请你忘记我
##$

提起音乐人臧

天朔
"

相信大多数人都会想起这首家喻户晓

的歌曲
%

朋友
&'

作为中国最早的摇滚乐队不

倒翁乐队的成员
"

臧天朔在原创乐坛奋斗了

!"

多年始终乐此不疲
'

近日
"

臧天朔在北京与

歌迷畅聊了近期的工作动态
'

身为有戏传媒

的老板
"

他透露自己正在筹划拍摄一部长达

#$"

集的情景剧
"

并定于明年开设两档音乐节

目
'

如此努力挣钱的目的
"

是为了有一天能够

!

带着乐队和自己的一批歌手举办巡回音乐

会
$'

!& '
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见面会开始后
"

臧天朔刚一落座便迅速

地将手中的香烟熄灭
"

乐呵呵地扫视了一圈

现场
"

他那亲和力十足的微笑把歌迷们的紧

张情绪消除一空
'

而让臧天朔惊喜不已的是
"

在座的竟然有一位许久未见的老朋友
())

著

名的体育经纪人郑东兴
'

郑东兴专程带来了

两张特别珍贵的照片
"

其中一张是数年前臧

天朔在他自己的酒吧里为一位患有脊髓压迫

症的女孩做慈善演出时拍的
'

郑东兴回忆说
*

!

当时臧天朔并没有张扬这件事
"

不过周围的

朋友知道后也都过去了
+

他这个人特哥们儿
'

记得有一次游泳队出征亚锦赛
"

当时臧天朔

感冒得挺严重的
"

但还是唱了一首歌给大家

伙儿壮行
' $

听闻另一张照片是自己和郑东兴

以及前国安队队长曹限东在
%"

多年前拍的

合影
"

臧天朔赶紧要过照片仔细端详起来
*

!

哎呀
"

现在的曹限东可比当年胖多了
' $
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自从
!""%

年推出第三张专辑
%

捧出自

己
&

之后
"

臧天朔虽然一直有新歌推出
"

但却

始终没有发行新专辑
"

因为
!

盗版太多
"

所以

不想出专辑
$'

谈及最近完成的一首新歌
"

臧

天朔介绍说
*!

这是为明年奥运会的一支特别

队伍
)))

北京职工文明拉拉队创作的队歌
'

,

吼
"

嘿
"

&'()*+,

吼中国
-

吼
"

嘿
"

&'()*+,

吼五

洲
- .

全歌只有这两句歌词
"

是导演尤小刚填

写的
+

我在作曲的时候提炼了
%

东方红
&

里的

旋律
"

并采用了具有北京特色的京东大鼓节

奏
+

歌曲朗朗上口
"

保证一听就会
+ $

除了拉拉

队的队歌
"

臧天朔还专门为奥运志愿者创作

了一首歌曲
%

爱在一起
&+

见面会上
"

臧天朔邀

请现场歌迷聆听了这两首新歌
+

众人在享受

听觉大餐的同时
"

再次提出希望可以早日听

到臧天朔的新专辑
+

臧天朔笑称
*!

专辑肯定

是要出的
"

但是时间还真没个准儿
+ $
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臧天朔
%-

岁考入煤矿文工团
"

随后相继

在东方歌舞团
/

北京歌舞团和铁路文工团担

任伴奏
'

从
%.-#

年起
"

他先后参加
/

组织了不

倒翁乐队
/

白天使乐队和
!

%.-.

$

乐队等多支

乐队
'

现场大多数歌迷都表示自己是通过歌

曲
%

朋友
&

认识臧天朔的
'

谈及这首歌的创作

背景
"

臧天朔透露
*!
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年我参加一个大学

的音乐节
"

学校拿来一堆歌词想让我写一首

歌
"

我挑中了
%

朋友
&' $

如今的臧天朔满腔热

情地经营着有戏文化传播公司
"

经常在和朋

友喝酒的时候发表豪言壮语
*!

我希望将来把

想做的事情做好之后
"

就带着乐队巡回开音

乐会
'

买很多辆大车
"

车里可以睡觉
/

摆放设

备
"

一出去就是十几辆
'

哪个场馆好就租哪

个
"

有钱了嘛
' $

!? @

ABCD2EFGHI

从事音乐创作
!"

多年的臧天朔指出
*

!

填词对于我来说是比较难的
'

每次写歌都是

填词拖的时间比较长
'

有些歌词需要反复斟

酌半个月才能出炉
"

像
%

梦蝶
&

这首歌的歌词

甚至用了一个多月时间
' $

此外
"

对于歌曲旋律
"

臧天朔有一个非常

严格的标准
*!

我要求一小节也不能和其他歌

相像
' $
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除了公司旗下的北京男孩乐队
"

臧天朔

希望能够继续培养出一些有音乐天赋的年轻

人
' !

我最近刚和中国移动通信公司签订了合

作合同
"

通过无线业务培养
/

发展有实力的年

轻人
'

身为全国青联委员
"

我有培养新一代的

音乐人才的责任
' $

臧天朔如是说
'

另外
"

臧天朔已经确定明年在北京朝阳

有线电视台推出
%

天朔音乐教室
&'

他说
*!

我

们的口号是
,

让音乐提高生活质量
.' $
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臧天朔的有戏文化传媒公司成立已有
%"

多年了
"

规模逐渐扩大
"

目前公司每周制作并

播出
%

原创爱谁谁
&

等
0

档节目
'

臧天朔笑言
*

!

这些都是视频节目
"

公司正筹划拍一部
#$"

集的情景剧
"

打算邀请梁天做导演
"

内容是当

代年轻人的故事
'

希望通过这部情景剧推出

一些新歌和新人
' $

据悉
"

臧天朔在北京朝阳区创建的一个

#"""

平方米的摄影棚和录音室即将于年底竣

工
' !

现在我唱歌赚的钱都投到这里了
'

我的

目标是把这些节目做好
"

挣些钱还是要搞音

乐
'

我希望能把民族音乐和现代的编曲融合

起来
"

再结合多媒体的视听舞台
"

做成现代的

音乐散文
'

除了巡回开音乐会外
"

我还要带着

乐队去国外参加国际性的音乐节
' $

臧天朔如

是说
'
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!

我是在北京长大的
'

在我心里
"

北京的

小吃可以称得上天下第一
'

小时候北京城里

到处都是树
"

现在放眼望去全是高楼大厦
'

我

觉得北京还不够大
"

还应该再大点儿
' $
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臧天朔在圈中一般被人称为臧爷
'

在聊

天过程中
"

有人问
*!

有的年轻人一开始叫你

臧爷
"

过一段时间发展起来了
"

牛了
"

就改口

叫老臧了
"

最后再见面时叫你臧哥就不错

了
'

对于这些
"

你怎么看待
0 $

臧天朔笑称
*

!

也就那么回事
"

我不会太在乎
'

最重要的还

是自己做人做事
'

我跟我乐队的哥们儿说
"

现在做公司就是为了有钱做音乐
'

到时候换

好车
"

买好房子
"

让他们没后顾之忧
"

放心地

做音乐
"

这才是最重要的
'

艺术家应该有好

的生活
' $
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拒绝担任选秀活动的评委并不是我觉

得活动不好
"

而是觉得自己没有资格去评判

别人
'

选手都是很恐惧地站在那里
"

你还要数

落人家
"

我做不出来
"

我只会鼓励
'

但是好话

说多了
"

又怕大家说我虚伪
"

所以干脆就不干

了
' $
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